



Necesario, Que Dependencias Federales Informen Cómo Ejecutan El Presupuesto Destinado A Pueblos Indígenas

El presidente de la Comisión Bicamaral de Concordia y Pacificación, Alfredo Vázquez Vázquez (Morena), reconoció que la transversalidad de recursos en materia de pueblos indígenas no ha funcionado; por ello, planteó la necesidad de que las dependencias federales informen cómo gastan e invierten ese presupuesto.

https://hojaderutadigital.mx/necesario-que-dependencias-federales-informen-como-ejecutan-el-presupuesto-destinado-a-pueblos-indigenas/